
意
見
書
は
、
ま
ず
、
国
土
交
通

省
に
対
し
て
、
品
川
区
と
十
分
協

議
す
る
こ
と
を
求
め
て
い
ま
す
。

こ
の
内
容
に
な
っ
た
理
由
は
、

国
土
交
通
省
は
、
今
年
７
月

28

日
に
開
い
た
第
４
回
首
都
圏
空
港

機
能
強
化
の
具
体
化
に
向
け
た
協

議
会
で
、
23
区
区
長
会
会
長
（
荒

川
区
長
）
一
人
の
参
加
し
か
い
な

い
の
に
、
23
区
上
空
を
飛
行
す
る

こ
と
を
「
了
承
さ
れ
た
」
と
し
た

た
め
に
、
反
対
運
動
を
し
て
い
る

住
民
の
怒
り
を
か
う
と
い
う
経
過

が
あ
り
ま
し
た
。

そ
こ
で
、
議
会
と
し
て
「
勝
手

に
進
め
る
な
」
と
い
う
思
い
を
込

め
て
「
品
川
区
と
十
分
協
議
す
る

こ
と
」
を
求
め
ま
し
た
。

二
つ
目
に
は
、
新
飛
行
ル
ー
ト

（
案
）
に
つ
い
て
、
騒
音
、
落
下

物
や
そ
の
他
の
事
故
の
可
能
性
な

ど
、
品
川
区
民
へ
の
影
響
と
そ
の

対
策
、
「
第
４
回
首
都
圏
空
港
機

能
強
化
の
具
体
化
に
向
け
た
協
議

会
」
で
示
さ
れ
た
「
羽
田
空
港
機

能
強
化
に
係
る
環
境
影
響
等
に
配

慮
し
た
方
策
」
に
つ
い
て
、
具
体

的
に
区
民
に
説
明
す
る
こ
と
。
そ

の
際
、
教
室
型
説
明
会
を
含
む
多

様
な
手
法
を
工
夫
す
る
よ
う
求
め

て
い
ま
す
。

今
ま
で
の
説
明
会
は
、
オ
ー
プ

ン
ハ
ウ
ス
型
と
い
う
一
方
通
行
の

説
明
で
し
た
。
何
度
聞
い
て
も
答

え
は
同
じ
で
、
「
暖
簾
に
腕
押
し
」

と
い
う
歯
が
ゆ
い
も
の
で
し
た
か

ら
、
教
室
型
で
説
明
会
開
催
を
求

め
る
の
は
賛
成
で
き
ま
す
。

４
キ
ロ
四
方
の

品
川
区
の
上
空
を

北
か
ら
南
へ
と
低

空
飛
行
す
る
の
で
、

そ
の
影
響
は
何
処

よ
り
も
大
き
い
も

の
で
す
。
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羽田低空飛行 行革委員会で

国土交通省へ意見書提出 全会派一致

１１月３０日の行革委員会で、全会一致で羽田問題で意見書提出が決まりました。

この意見書の内容は委員会の議論が二転三転しましたが、やっとまとまったものです。

内容については以下、報告します。

影
響
の
大
き
な
品
川
区
に
一
定

の
配
慮
？

国
土
交
通
省
に

区
と
十
分
協
議
す
る
よ
う
要
望

教
室
型
説
明
な
ど
で
、

区
民
に
説
明
す
る
こ
と
を
要
望

訂正とお詫び

前回のニュースの号数は、

１２３７号の間違いでし

た。訂正します。



国
土
交
通
省
は
、
８
月
９
日
に

「
品
川
区
版
環
境
方
策
」
と
し
て

出
し
た
「
配
慮
」
策
と
は
、
住
民

の
願
い
と
か
い
離
し
た
も
の
で
す
。

(

左
下
の
囲
み
を
参
照
）

今
回
の
意
見
書
の
特
徴
は
、
区

議
会
と
し
て
「
こ
の
ま
ま
国
土
交

通
省
が
こ
の
事
業
を
進
め
る
こ
と

に
危
惧
を
抱
い
て
い
る
」
と
表
明

し
た
こ
と
で
す
。

意
見
書
案
文
は
数
回
に
わ
た
る

委
員
会
で
繰
り
返
し
議
論
を
し
て

や
っ
と
ま
と
ま
り
、
区
議
会
と
し

て
国
土
交
通
大
臣
に
意
見
書
提
出

と
な
り
、
本
当
に
良
か
っ
た
と
思

い
ま
す
。

騒
音
、
落
下
物
、
墜
落
の
危
険

な
ど
、
区
民
へ
の
影
響
が
明
ら
か

に
さ
れ
て
い
ま
せ
ん
。
騒
音
は
自

分
の
地
域
で
一
体
ど
れ
く
ら
い
か
、

さ
ら
さ
れ
続
け
た
時
の
健
康
被
害

は
？
、
落
下
物
は
ど
ん
な
も
の
が

あ
り
直
撃
し
た
ら
ど
う
な
る
か
、

も
し
住
宅
密
集
地
に
墜
落
し
た

ら
？
な
ど
、
具
体
的
に
明
ら
か

に
し
て
区
民
へ
の
説
明
を
行
う

よ
う
求
め
て
い
ま
す
。

国
土
交
通
省
は
、
区
民
の
声

を
反
映
し
て
つ
く
ら
れ
た
品
川

区
議
会
の
意
見
書
を
真
摯
に
受

け
止
め
、
対
応
し
て
ほ
し
い
と

思
い
ま
す
。
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意
見
書
前
文
調
整
で
大
激
論
に

品川区版環境方策

騒音対策：低騒音機の使用を促進する

防音対策：ルート下の病院など

落下物対策：航空機の点検をしっかりさ

せる

「
区
民
へ
の
影
響
と
対
策
」

具
体
的
な
説
明
を
求
め
る

11
月
22
日
、
参
議
院
会
館
で

日
本
共
産
党
・
山
添
拓
参
院
議

員
（
国
土
交
通
委
員
）
、
都
議

団
と
関
係
す
る
自
治
体
の
区
議

団
が
、
国
土
交
通
省
に
対
し
て

「
都
心

を
低
空

飛
行
す

る
羽
田

新
ル
ー

ト
計
画

の
中
止

を
求
め
る
要
請
」
を
行
い
ま
し

た
。白

石
都
議
が
「
飛
行
時
間
は

15
～
19
時
に
限
定
と
文
書
で
確

約
で
き
る
か
」
と
質
問
す
る
と

国
交
省
は
「
で
き
な
い
」
と
答

弁
。
あ
ら
た
め
て
時
間
限
定
は
、

導
入
時
の
突
破
口
に
す
ぎ
な
い

こ
と
が
明
ら
か
に
な
り
ま
し
た
。

ま
す
ま
す
新
飛
行
計
画
は
撤
回

し
か
あ
り
ま
せ
ん
。
ご
一
緒
に

声
を
あ
げ
て
い
き
ま
し
ょ
う
。

共
産
党･

山
添
拓
参
院
議
員
、
都
議
団･

区
議
団
が

国
土
交
通
省
に
要
請

国交省に要請書を手渡す白石
都議と山添拓参院議員ら

国土交通省交渉で発言する

白石たみお都議


